



MONTÉSSON
Paroisse catholique

LE PHIL N°99
DIMANCHE 23 avril 2023
3^{ème} dimanche de Pâques

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Reste avec nous !

L'évangile de ce dimanche [...] est le célèbre récit dit des « disciples d'Emmaüs ». Il parle de deux disciples du Christ qui, le jour après le sabbat, c'est-à-dire le troisième jour de sa mort, tristes et abattus, quittèrent Jérusalem en direction d'un village peu éloigné, appelé justement Emmaüs. Le long du chemin, Jésus ressuscité s'approcha d'eux, mais ils ne le reconnurent pas. Les sentant découragés, il leur expliqua, sur la base des Écritures, que le Messie devait souffrir et mourir pour arriver à sa gloire. Entré avec eux dans la maison, il s'assit à table, bénit le pain et le rompit, et à ce moment-là, ils le reconnurent, mais lui disparut de leur vue en les laissant émerveillés devant ce pain rompu, nouveau signe de sa présence. Tous les deux retournèrent immédiatement à Jérusalem et racontèrent ce qui était arrivé aux autres disciples.

Dans la conversation des disciples avec le voyageur inconnu, on est frappé par l'expression que l'évangéliste Luc place sur les lèvres de l'un d'entre eux : « Nous espérions... ». Ce verbe au passé dit tout : Nous avons cru, nous avons suivi, nous avons espéré..., mais désormais tout est fini. Jésus de Nazareth, lui qui s'était montré un prophète puissant en œuvres et en paroles, a lui aussi échoué et nous avons été déçus. Ce drame des disciples d'Emmaüs apparaît comme un reflet de la situation de nombreux chrétiens de notre temps : il semble que l'espérance de la foi ait échoué. La foi elle-même entre parfois en crise à cause d'expériences négatives qui font que nous nous sentons abandonnés par le Seigneur. Mais cette route d'Emmaüs, sur laquelle nous marchons, peut devenir un chemin de purification et de maturation de notre foi en Dieu. Aujourd'hui aussi, nous pouvons entrer en conversation avec Jésus et écouter sa Parole. Aujourd'hui aussi, il rompt le pain pour nous et se donne lui-même comme notre Pain. Et ainsi, la rencontre avec le Christ ressuscité qui est possible aujourd'hui aussi, nous donne une foi plus profonde et authentique, trempée, pour ainsi dire, au feu de l'événement pascal; une foi robuste parce qu'elle se nourrit non d'idées humaines, mais de la Parole de Dieu, et de sa présence réelle dans l'Eucharistie.

Ce merveilleux texte évangélique contient déjà la structure de la messe : dans la première partie, l'écoute de la Parole à travers les Saintes Écritures ; dans la deuxième, la liturgie eucharistique et la communion avec le Christ présent dans le sacrement de son Corps et de son Sang. En se nourrissant à cette double table, l'Église s'édifie sans cesse et se renouvelle de jour en jour dans la foi, dans l'espérance et dans la charité. Par l'intercession de la Très Sainte Vierge Marie, nous prions afin que tout chrétien et toute communauté, en revivant l'expérience des disciples d'Emmaüs, redécouvre la grâce de la rencontre transformatrice avec le Seigneur ressuscité.

Pape Benoît XVI

Période du 22 avril au 9 mai

Le secrétariat sera fermé du 24 avril au 1^{er} mai inclus. Il n'y aura pas de permanences, ni de messes en semaine jusqu'au 12 mai inclus.

Quête pour les vocations – 7 mai 2023

Une quête en faveur de l'Œuvre des Vocations vous est proposée pour permettre le financement de la formation de près de 150 séminaristes en Ile-de-France. Cette quête contribuera également au financement de la pastorale des vocations religieuses et sacerdotales. Tous les paroissiens sont également invités à participer à une neuvaine de prière pour les vocations qui aura lieu du 22 au 30 avril avec la prière du Pape François disponible sur le site de l'Œuvre des Vocations.

Journée mondiale de la Jeunesse

Tous les jeunes de 18 à 35 ans sont invités par le Pape du 25 juillet au 7 Août 2023 à Lisbonne pour les JMJ. Un groupe se monte dans notre doyenné, coordonné par Zoé Boll, paroissienne de Chatou.

Contact et inscriptions : Zoé Boll (06 63 79 47 40 / jmjboucladeseine@gmail.com)

Carnet paroissial

Nous célébrons ce dimanche le baptême de Léni Turquin.

<i>Agenda du 24 avril au 14 mai</i>		
Du 25/04 au 1 ^{er} /05	Fermeture du secrétariat	
Du 25/04 au 12/05	Pas de messe en semaine Pas de permanence	
Ma 9	Veillée de prière	20h30
Je 11	Lecture de la Bible	20h30
Dim 14	Baptêmes de Emma Laranjeira et de Pharell Cara Germain	11h45

